





いつも区政ニュースを楽しみに読ませていただいております。有難うございます。

コロナウイルスで暗い気持ちになっている中、荒川区で頑張っているお店の情報がインターネットにありましたので、是非、このような人達も区政ニュースで取り上げて下さい。

<https://arakawa102.com/food/カド珈琲-レストラン山惣>

こんな情報を多くの人に知りたいですね。

区政ニュース、これからも楽しみにしています。



情報ありがとうございます。  
早速4月10日行ってきました。

熊野前の洋食「レストラン山惣」

さんから「地域のみなさんへの恩返しとしてコロナで大変な時、お子さんのいる家庭に食事を提供しないか」と町屋1丁目の「カド珈琲」に連絡があり、それぞれカツサンドとキーマカレーを100食、無料配布することになりました。

今後も何かしらの形で地域貢献していかねばと思っております。

緊急事態宣言が発令している中で、飲食業界もお客様に来店を保すことが出来ず危機感を感じております。

お客様がよく行かれるお店や知り合いが苦んでいるお店も例外なく、厳しい状況に立たされてしまうことでしょう。

今回の件でテイクアウトやデリバリー始めたお店も多くあります。山惣やカド珈琲に限らず少しでもご利用頂けたら幸いです。

地域全体で助け合いの精神を持って乗り越えていきましょう！！

レストラン山惣  
カド珈琲

今回の無料配布について  
ご予約くださいましてありがとうございます！  
私たち飲食店として、コロナウイルスの影響で自粛を余儀なくされている地域の皆様に少しでも何か出来ればと考えた結果、今回の企画に至りました。

公表後、すぐに予約完売となりました。4月10日までの限定ですが、ママパパ子どもたちに笑顔を届けていただきました。

企画実行をしたお二人は28才と30才、お店の3代目です。若い方が地域と子どもたちに心を寄せて頑張って下さってくださること、本当に嬉しく、心から「ありがとうございます」を言いたいと思います。

レストラン山惣さん、夜の営業は取りやめランチとテイクアウトで頑張っています。創業67年のお店です。

カド珈琲さんは、本業の通夜のお浄めや法要などが全て中止です。お昼と夕方の店頭販売も行って頑張っています。カフェは2018年3月20日オープン、2年目の新しいお店です。

区内の素敵なお店、その頑張りを応援したいです！！



レ　カ　ド  
ス　ト　珈  
東　尾　琲  
久　ラ　ン  
の　山　の  
20　惣　22  
の　の　6



いつも区政ニュースを楽しみに読ませていただいております。

我が家は週の前半は基本的にノーアルコールデー。金曜日から日曜日は解禁です。

4月10日(金)はTBSテレビ「マツコの知らない世界」で紹介されていたレシピに挑戦。

①卵チーズ焼き…フッ素加工のフライパンでチーズの両面を焼き、お醤油を回しかける。

②粉チーズとパセリを入れた卵焼き…賞味期限切れの粉チーズがあったので作りました。

③カニカマとメンマ…ごま油と胡椒で味付け。白髪ねぎをのせて。

④カニカマとズッキーニのベーコン巻…串に刺して魚焼きグリルで焼く。



4月11日(土)は山惣さんのクリームコロッケとコンビネーションサラダ・カド珈琲さんのポテトとシーザーサラダです。

本職の味を堪能しました。

4月12日(日)は連れ合いが赤旗日曜版のレシピに挑戦

「美味そうだな」と言うので「自分で作ってみたら」と返すと、その気になってくれました。鰯カマの塩焼き・餃子・モヤシと玉ねぎの肉炒めもつくりテーブルに並びました。

レシピ通りに頑張りました

うれしい一品 井島 直美



鶏肉とふんわり卵の炒め物

材料2人分・鶏もも肉(小)1枚・卵2個・アスパラガス1束・バター10g・A(醤油・酒・水各少々)

①鶏は2枚角に切る。アスパラはピラーでざっと皮をむき斜め1枚幅に切る。卵は溶きほぐし塩胡椒少々。

②フライパンに油大1をいれて熱し卵を



入れ大きく温せふんわりを炒めて取り出す。③油大1/2足して鶏肉を並べ入れ両面こんがり焼いてアスパラを加え炒め合わせる。Aを加えて蓋をして中火で3分煮し煮。バターを足して卵を戻してざっと温せる。

学校の休校措置が続き、給食も食べられず大変なご家庭があります。母子家庭など頼みの綱だった子ども食堂も休止になっています。

衛生面などコロナ対策を十分に行って、学校給食を配食するなど行政も考えて欲しいと要請していますが、教育委員会は「大量調理のシステムなので、いつもと違う量は難しい。仕組みが違う」などと言って、検討する気はありません。

三鷹市、新宿区では4月15日から希望者を対象に給食の提供を行います。荒川区でも出来ないことはないと思うのですが…学校給食で無理なら、休業や時間短縮を余儀なくされている地域の飲食店にお願いしたら、お店も子どもも助かると思うのですが…もちろん区がお金を出して…荒川区にも温かい心を持って欲しいと思います。

